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Dringend nötig: Mehr Artenvielfalt 

Die Schweiz kann damit nicht brillieren: Die Artenvielfalt von Pflanzen und 
Tieren geht in unserem Land seit Jahren zurück.  

Das Grüne Forum nimmt sich einmal mehr diesem Thema an: Nach der 
erfolgreichen Jahresversammlung wird in den kommenden Monaten die 
Biodiversität breiten Raum einnehmen: Mit Artikeln und Bildern wird die Partei 
auf positive Beispiele hinweisen und damit aufzeigen, dass auf öffentlichem 
und privatem Grund (auch kleine) Massnahmen grosse und nachhaltige 
Wirkung haben können. Dass im Zug der Revision des Baureglements auch die 
Umgebungsgestaltung und Bepflanzung integraler Bestandteil eines 
Baugesuchs sein wird, kommt  den berechtigten Anliegen der Natur entgegen. 

Bildung sichert Wohlstand 

An der gleichen Sitzung wurden auch die Rechnungen der Stadt und der 
Schulen diskutiert: Obwohl die Stadt das Jahr 2015 mit einer schwarzen Null 
abschliesse, sei die Erfolgsrechnung stark belastet und wenig beeinflussbar, 
auch wegen der (steigenden) Sozialhilfekosten. Bezüglich der 
Investitionsrechnung sei zwar das Pflegeheim gestemmt worden, neue 
Investitionen jedoch würden wohl Steuererhöhungen nach sich ziehen, so 
Stadtrat Urs Oberholzer. 

Sowohl die Primar- als auch die Sekundarschule können in ihren Rechnungen 
positive Abschlüsse verzeichnen: Beide Körperschaften wollen diese für ihre 
Neubauten verwenden. Das Grüne Forum unterstützt dieses Ansinnen 
selbstverständlich, denn eines ist klar: Bildung sichert unseren Wohlstand. 
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